

Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por la muerte de Elena Larrea

Así fue el momento en que se le rindió homenaje a la activista fundadora de Cuacolandia

Por Evelyn Bravo



La mañana de este 20 de marzo se dio a conocer que **Elena Larrea** falleció, aparentemente por *trombosis pulmonar*. Las reacciones a su fallecimiento han sido diversas, como la del pleno de la **Cámara de Diputados**, donde se detuvieron las actividades para hacer un corto **homenaje** a la fallecida modelo.

Fue la vicepresidenta de la Mesa Directiva, la diputada **Blanca María del Socorro Alcalá Ruíz**, quien pidió a sus compañeros que se pusieran de pie y **guardaran silencio** por unos segundos antes de continuar con las actividades del Pleno.

"Queremos pedir un minuto de silencio en memoria de la activista Elena Larrea Zepeda Carrasco. Por favor, les pido ponerse de pie"

Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por la muerte de Elena Larrea - Infobae